



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: LUIS LÓPEZ LÓPEZ

Nombre del tema : ENSAYO DE TEMAS VISTOS EN CLASES.

Parcial :4TO

Nombre de la Materia : SALUD PÚBLICA

Nombre del profesor: MOTERO REYES OLGA CAROLINA

Nombre de la Licenciatura :MEDICINA HUMANA

Cuatrimestre:2DO

ENSAYO

Para comenzar a desarrollar estos temas me gustaría mencionar los temas que se hablan más adelante en desarrollo de los temas, la cual son los siguientes (enfermedades no transmisibles) donde se mencionaran algunas patologías, donde se dará a conocer sus causas, etiología, lo más común, tratamiento y el nivel de afectación que tiene en la población ya que es uno de los factores que busca la salud pública para ello la salud pública tiene como objetivo prevenir y así disminuir la cantidad de mortalidad por enfermedades no transmisibles, otros de los temas que se va a mencionar en este trabajo es (la relación entre economía y salud), donde voy a mencionar el desarrollo económico, los principales recursos económicos para la salud, principios básicos de economía y su relación con la salud y sobre todo que produce el sector salud, quien debe financiar cada uno del sector salud, macroeconomía en salud, los principales recursos económicos para la salud y como para finalizar les hablaré de un poco de la evolución de la económica, de esa manera se llevará a cabo el desarrollo de esta actividad con la finalidad de comprender y entender más con claridad los fundamentos de estos temas en salud pública.

Como se menciono anteriormente las enfermedades no transmisibles son también conocidas como enfermedad crónica, ya que suelen ser de larga duración y que además son el resultado de una combinación de factores genéticos, fisiológicos, ambientales y de comportamiento, una de las características de las enfermedades no transmisibles es que afectan de forma desproporcionada a los habitantes de los diferentes países, lo que más he comprendido es que la Afectación más común es en países bajos, medios, donde Causan más de las tres cuarta parte de los muertos por enfermedades no transmisibles en el mundo, en las enfermedades no transmisibles mencionare un ejemplo de estas enfermedades (enfermedades cardiovasculares) son enfermedades isquémica del corazón la cual se considera dos más habituales, (infarto agudo al miocardio y angina de pecho crónica) el infarto, es la muerte del musculo cardíaco por una obstrucción brusca e impotente del flujo coronario, la cual por eso considero que esta enfermedad no transmisible es una de las dos más habituales ya que la manifestación clínica habitual es el dolor intenso en el pecho qué no suele ceder sin tratamiento, ya que si el área del infarto es suficientemente grande o afecta al sistema eléctrico del corazón puede conducir a la muerte de inmediato al individuo qué se le manifieste, otra de las enfermedades cardiovasculares es la angina de pecho, ya que esta se manifiesta como un estrangulamiento y el dolor es sumamente intenso en el pecho produciendo se por una obstrucción crónica y Parcial del flujo coronario, qué no es lo suficientemente intensa como para producir la necrosis isquemica, el dolor suele desencadenarse en situaciones de mayor demanda de sangre (ejercicio, frío, estrés entre otras acta) ahora les mencionare otras de las enfermedades no transmisible la cuales son las enfermedades cerebrovasculares, qué tienen un amplio grupo de enfermedades caracterizadas por la interrupción del flujo sanguíneo en el encéfalo y esto se produce en dos mecanismo qué es la oclusión del vaso qué da lugar al ictus isquemico y la rotura acompañada de hemorragia qué produce el ictus hemorrágico para ello definimos al ictus isquemico como la interrupción del flujo sanguíneo puede producirse por un trombo formado en el propio lugar de la oclusión a la cual le llamamos como ictus trombotico por otro lado cuándo es formado por un trombo a distancia y transportado por los vasos arteriales, asta obstruir la circulación en un

punto distal de menos calibre, en la mayoría de los casos de el ictus se manifiesta clínicamente de forma aguda, como si fuera producido por un fuerte golpe, los siguientes signos y síntomas de lesione neurológicas focal, los más típicos son las náuseas, cefalea, vómito, pérdida de visión, pérdida del habla, pérdida de la comprensión del lenguaje y pérdida de las funciones motoras y sensoriales de alguna parte del cuerpo, especialmente de los miembros periféricos, a menudo estas manifestaciones se revierten antes de las primeras 24 horas de su inicio ya que esto es muy típico de las enfermedades cerebrovasculares la cual se trata de un ataque isquémico transitorio, cuando esto persiste más allá de los primeras 24 horas, se trata de ictus completo y cuando esto se produce la muerte en los primeros 28 días de su instauración recibe el nombre de ictus letal. Todo esto mencionado es el primer reto de la salud publica ya que consiste en la elevada proporción de la población en edades medias de la vida que tiene muy elevado el riesgo de las enfermedades no transmisibles ya que a medio y largo plazo porque presentan simultáneamente varios factores de riesgo, y los factores de riesgo que yo considero es el tabaco, exceso del alcohol, dieta desequilibrada , sedentarismo en lo que nosotros representamos con el 20% de la población adulta, la primera intervención a nivel poblacional para reducir estos factores de riesgo son muchos, las estrategias de la salud pública es proporcionar la información suficiente sobre la naturaleza de estos factores de riesgos y como evitarlos ya que estos puntos son muy importantes para que la población tenga una mejor información y no caiga en el problema de adquirir estas enfermedades por esta razón la salud pública trata de mantener informando a la población y mantener un equilibrio reducido a la mortalidad de muertes de enfermedades no transmisibles, en segundo lugar los poderes políticos son los que dan las finanzas a los servicios sanitarios donde ayuda a los pacientes a reducir los factores de riesgo, ya sea por los consejos de los profesionales o incluso de solo fármaco por último apoyar la investigación para conocer las razones por las que se empieza In a fumar, los determinantes de la obesidad y sobre todo cuales son las acciones más eficaces frente a la sociedad y el sedentarismo es ahí donde podemos relacionar **la relación que tiene la economía y la salud**, la interrelación entre el desarrollo económico y la salud es un problema complejo, el

cual permanece poco comprendido, aún cuando existe una apreciación general aque a un nivel mayor de desarrollo económico se elevarán los niveles de salud de la población, así mismo se asume que el crecimiento económico con llevará a una expansión y mejoría en los servicios de salud.

Para concluir con esta información las enfermedades no transmisibles son enfermedad crónica, ya que suelen ser de larga duración y que además son el resultado de una combinación de factores genéticos, fisiológicos, ambientales y de comportamiento, una de las características de las enfermedades no transmisibles es que afectan de forma desproporcionada a los habitantes de los diferentes países, lo que más he comprendido es que la Afectación más común es en países bajos, medios, donde Causan más de las tres cuarta parte de los muertos por enfermedades no transmisibles en el mundo, en las enfermedades no transmisibles mencionare un ejemplo de estas enfermedades (enfermedades cardiovasculares) son enfermedades isquémica del corazón la cual se considera dos más habituales, (infarto agudo al miocardio y angina de pecho crónica) el infarto, es la muerte del musculo cardíaco por una obstrucción brusca e impotente del flujo coronario, la cual por eso considero que esta enfermedad no transmisible es una de las dos más habituales ya que la manifestación clínica habitual es el dolor intenso en el pecho qué no suele ceder sin tratamiento, ya que si el área del infarto es suficientemente grande o afecta al sistema eléctrico del corazón puede conducir a la muerte de inmediato.

BIBLIOGRAFÍA

1 información de apuntes hechos en clases dado por la docente.

2. Prestación de las diapositivas.